

IES Tirant lo Blanc en Europa

Del jueves 10 hasta el 13 de Noviembre, cinco profesores visitaron el IES Tirant lo Blanc en Gandia dentro de un proyecto europeo bajo el título “The Right Connection” (que trata sobre derechos humanos). Este proyecto durará 24 meses y ha incluido visitas de trabajo con alumnado en cada visita tanto en Alemania como en Chipre, Suecia y Gandia. Además, el IES Tirant lo Blanc acogerá la clausura del proyecto en el curso 2016-2017 recibiendo así un gran número de alumnado y profesorado europeo en el propio centro. Más de 35 alumnos tanto de ESO como de Bachillerato del Tirant participarán estos dos años en este gran proyecto donde mejorarán sus capacidades lingüísticas (ya que la lengua vehicular de cada movilidad será en inglés) y sus metas personales porque se relacionarán con alumnado europeo de sus propias características.

El pasado Viernes 11 de noviembre, los representantes del Instituto de Derechos Humanos de la Universitat de València recibieron al equipo de trabajo internacional en sus instalaciones para cambiar impresiones y gestionar futuras cooperaciones que aporten al proyecto europeo una dimensión más global.

Este proyecto europeo se enmarca dentro del Parlamento Europeo que aprobó el programa Erasmus + para el período 2014-2020 y que entró en vigor el 1 de enero de 2014. El nuevo programa Erasmus + se enmarca en la estrategia Europa 2020, en la estrategia Educación y Formación 2020 y en la estrategia Rethinking Education y engloba todas las iniciativas de educación, formación, juventud y deporte. En materia educativa abarca todos los niveles: escolar, formación profesional, enseñanza superior y formación de personas adultas. Este nuevo programa se centra en el aprendizaje formal e informal más allá de las fronteras de la UE, con una clara vocación de internacionalización abriéndose a terceros países con el objetivo de mejorar las capacidades educativas y formativas de las personas para la empleabilidad de estudiantes, profesorado y trabajadores y trabajadoras.

El IES Tirant lo Blanc cuenta con un nutrido y eficiente equipo de profesores tanto de Secundaria como de Formación Profesional que trabajan conjuntamente para promocionar y conseguir con éxito movilidades europeas que proporcionen a su alumno/a una visión peculiar y única de sus propios objetivos profesionales. El equipo de Programas Europeos tiene como objetivo primordial mejorar la eficacia de las políticas educativas en el área de innovación a través de la cooperación europea y el intercambio de buenas prácticas. Los proyectos persiguen mejorar la capacidad del sistema educativo del propio centro y contribuir así a la transformación de prácticas educativas eficientes a través de la búsqueda de nuevos procesos basados en la innovación y de la actividad emprendedora.

Así pues, el alumnado escogido participará, previamente a las movilidades, en talleres de preparación lingüística y de materiales relacionados con los derechos humanos impartidos por el profesorado implicado en el proyecto.

